

Baby-Kreis Holzminden lädt ein: Es geht um Erkältungen und um Fieber

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 09. Januar 2019 um 16:31 Uhr

Das richtige Thema zur kalten Jahreszeit

Baby-Kreis Holzminden lädt ein: Es geht um Erkältungen und ums Fieber

Mittwoch 9. Januar 2019 – **Holzminden (wbn)**. **Das Thema kommt zur rechten Zeit: Um Erkältungskrankheiten und Fieber geht es beim nächsten Baby-Kreis in Holzminden.**

Am Mittwoch, den 16.1.2019, so wie jeden 1. und 3. Mittwoch im Monat - außer in den Ferien - findet von 15.00 Uhr bis 17.00 Uhr der Baby-Kreis im AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN, in der Hebammengemeinschaft Lebensbaum statt.

Fortsetzung von Seite 1

Herzlich eingeladen sind alle Mütter mit ihren Kindern bis zum 1. Lebensjahr. Dort können sie Kontakte knüpfen, Erfahrungen austauschen und bekommen Antworten auf all ihre Fragen.

Betreut wird der Baby-Kreis von Kinderkrankenschwestern und Hebammen. Bei jedem Treffen können sich die Mütter zu einem ausgewähltem Thema gezielt informieren. Eine Anmeldung hierfür ist nicht erforderlich.

Das Thema für den 16.1.2019 lautet: „Erkältungskrankheiten, Fieber“.